

## Wagub DKI Klaim Herd Immunity di Jakarta Terbentuk karena Target Vaksinasi Tercapai

JAKARTA (IM) - Mempercepat vaksinasi, Pemprov DKI Jakarta menyediakan lebih dari 9 juta dosis vaksin Covid-19 bagi warga Jakarta dan yang berdomisili di Ibu kota.

"Alhamdulillah vaksin di DKI untuk dosis pertama sudah mencapai 9.319.191 dan dosis kedua sudah mencapai 4,7 juta," ujar Wakil Gubernur DKI Jakarta, Ahmad Riza Patria di Jakarta, Senin (23/8).

Pencapaian vaksin yang hampir 10 juta ini, klaim Riza, kekebalan massal atau herd immunity sudah terbentuk di ibu kota.

Ia juga menyebut, DKI kini berhasil keluar dari zona merah penyebaran Covid-19 di Indonesia.

"Kita bersyukur Jakarta sudah masuk zona hijau dan sudah memenuhi herd immunity," tuturnya.

Walau capaian vaksinasi sudah hampir menembus angka 10 juta, hal ini tak membuat Pemprov DKI puas.

Pemprov DKI kini meningkatkan target vaksinasi menjadi 11 juta orang hingga akhir tahun mendatang.

Yang sebelumnya ditargetkan Gubernur Anies Baswedan 8,8 juta orang.

"Insya Allah dalam beberapa pekan kita akan penuh dan kita berharap seluruh warga Jakarta bisa segera divaksin," ucap Riza.

Tak lupa, Ketua DPD Gerindra DKI Jakarta ini meminta kepada warga yang belum disuntik vaksin, untuk segera mendatangi sentra vaksinasi yang sudah disiapkan pemerintah.

Caranya pun mudah dengan mendaftar lewat aplikasi Jakarta Kini (JAKI).

Lewat aplikasi tersebut, masyarakat bisa menentukan jadwal dan lokasi vaksinasi yang diinginkan.

"Vaksin ini tidak ada efek samping dan halal. Apalagi sudah ada syarat kegiatan yang dibuka itu harus mendapatkan vaksin," pungkasnya. ● yan

## Revitalisasi TIM Sudah Mencapai 67,83 Persen

JAKARTA (IM) - Proyek revitalisasi TIM atau pusat kesenian Taman Ismail Marzuki, Jakarta Pusat, yang ditangani BUMD DKI Jakarta, PT Jakarta Propertindo (JakPro) sudah mencapai 67,83 persen untuk keseluruhan pekerjaan pada tahap satu dan dua.

Manajer Komunikasi Proyek Revitalisasi TIM, Yeni Kurnaan menjelaskan, pengerjaan revitalisasi tersebut masih berjalan sesuai target (on the track).

"Untuk 'progress' revitalisasi secara keseluruhan tahap satu dan tahap dua itu sudah mencapai 67,83 persen. Masih 'on the track' sesuai dengan target awal," kata Yeni saat dihubungi di Jakarta Pusat, Senin (23/8).

Yeni menjelaskan, pengerjaan konstruksi revitalisasi untuk tahap satu sudah mencapai 97 persen dengan rincian dua fasilitas yang sudah selesai dibangun, yakni Masjid Amir Hamzah dan gedung parkir.

Masjid Amir Hamzah telah digunakan untuk beribadah sejak diresmikan oleh Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan pada 3 Juli 2020.

Sedangkan gedung parkir belum dibuka untuk umum, meskipun pengerjaannya

sudah selesai.

Saat ini, pengerjaan bangunan yang masih berjalan, yaitu Gedung Panjang yang terdiri atas 14 lantai dengan perkembangan mencapai 96,25 persen atau berada di tahap penyelesaian (finishing).

Adapun untuk revitalisasi tahap dua yang baru berjalan sejak Maret 2021, sudah memasuki minggu ke-28 dengan perkembangan secara keseluruhan mencapai 31,76 persen.

Sejumlah fasilitas yang dibangun pada tahap dua mencakup Wisma Seni, Galeri Annex, Graha Bhakti Budaya, Teater Halaman dan renovasi Planetarium.

Jika dirinci, pembangunan Wisma Seni telah mencapai 27,47 persen Galeri Annex 70,71 persen, Graha Bhakti Budaya mencapai 40,26 persen dan Teater Halaman mencapai 24,59 persen.

Revitalisasi tahap 2 direncanakan dapat rampung dengan target 9 bulan pengerjaan atau pada Desember 2021.

"Seluruh fasilitas akan 'launching' di akhir tahun ini ketika pembangunan sudah selesai semua, termasuk tahap dua. Mudah-mudahan sesuai harapan," kata Yeni ihwal perkembangan revitalisasi TIM itu. ● yan

## SETELAH DAPAT DANA PEN

### Proyek Infrastruktur yang Hampir Mangkrak di DKI Rampung

JAKARTA (IM) - Sejumlah proyek infrastruktur di Jakarta hampir mangkrak pada 2020 karena dananya dialihkan untuk penanganan pandemi Covid-19. Beruntung pemerintah pusat saat itu mengucurkan dana Pemulihan Ekonomi Nasional atau PEN sehingga proyek tersebut kembali jalan dan bahkan sudah diresmikan.

Proyek-proyek tersebut antara lain, Jalan Layang tapal kuda Tanjung Barat, Jalan Layang Tapal Kuda Lenteng Agung, Jalan Layang Cakung, dan Jalan Lintas Bawah Senen.

Proyek tersebut sempat terkendala satu hingga dua bulan karena menunggu kepastian dana dari pengerjaan proyek jalan tersebut.

"Saat itu kami bergerak. Dari pemerintah pusat ada program PEN, untuk membiayai infrastruktur terkendala keuangan, kami butuh Rp 850 miliar," kata Kepala Dinas Bina Marga DKI Jakarta, Hari Nugroho dalam diskusi soal konstruksi saat pandemi di Jakarta, Senin (23/8).

"Saat itu kami bergerak. Dari pemerintah pusat ada program PEN, untuk membiayai infrastruktur terkendala keuangan, kami butuh Rp 850 miliar," kata Kepala Dinas Bina Marga DKI Jakarta, Hari Nugroho dalam diskusi soal konstruksi saat pandemi di Jakarta, Senin (23/8).

Dana itu dialokasikan untuk membiayai proyek-proyek infrastruktur di Jakarta. ● yan

Ia mengatakan dengan adanya bantuan dana PEN dari PT Sarana Multi Infrastruktur (PT SMI) itu proyek bisa diselesaikan.

Hari mengatakan beberapa proyek penataan trotoar di sejumlah titik juga hampir mandek karena anggarannya dialihkan untuk penanganan Covid-19. Padahal penataan sudah dirancaj sejak 2019.

Anggaran untuk menata trotoar menuju kawasan terintegrasi atau Transit Oriented Development di Jakarta saat itu mencapai Rp 1,1 triliun namun menjadi kurang dari Rp 20 miliar.

Akhirnya, kata Hari, pihaknya membangun skala prioritas, yakni di Stasiun Tanah Abang, Stasiun Senen, Stasiun Juanda dan Dukuh Atas.

Sebelumnya DKI Jakarta mendapat kucuran dana PEN dari pemerintah pusat senilai Rp 3,26 triliun pada Oktober 2020.

Dana itu dialokasikan untuk membiayai proyek-proyek infrastruktur di Jakarta. ● yan

# 4 | Metropolis

IDN/ANTARA



## TASPEN SERAHKAN BANTUAN AMBULANS

Menteri BUMN Erick Thohir (kanan) bersama Komisaris Utama PT TASPEN (Persero) Suhardi Alius (kiri), Direktur Utama TASPEN A.N.S Kosasih (kedua kiri) dan Kepala Badan Perlindungan Pekerja Migran Indonesia (BP2MI) Benny Rhamdani berbincang se usai penyerahan bantuan ambulans di Kantor BP2MI, Pancoran, Jakarta Selatan, Senin (23/8). TASPEN menyerahkan 4 unit ambulans kepada BP2MI sebagai bentuk partisipasi aktif dalam memberikan dukungan dan kepedulian untuk meningkatkan layanan kepada masyarakat, khususnya bagi Pekerja Migran Indonesia dan keluarganya melalui sinergi bersama BP2MI.

# Pemprov DKI akan Desain Kawasan Kota Tua Seperti Tahun 1627-1632

Salah satu kawasan yang didesain berlokasi di Jalan Lada yang dulu dikenal dengan sebutan 'Kanal Macan'. Di sana, nantinya akan dibuat tipologi dari pedestrian di kawasan tersebut.

JAKARTA (IM) - Kawasan Kota Tua saat ini sedang memasuki proses revitalisasi. Pemprov DKI Jakarta akan membuat desain Kota Tua seperti tahun 1627.

"Nanti akan didesain seperti pada saat 1627 sampai tahun 1632," ujar Kepala Dinas Bina Marga Provinsi DKI Jakarta, Hari Nugroho dalam webinar bertajuk 'Geliat Infrastruktur DKI Selama Pandemi', Senin (23/8).

Salah satu kawasan yang didesain berlokasi di Jalan Lada yang dulu dikenal dengan sebutan 'Kanal Macan'. Di sana, nantinya akan dibuat tipologi dari pedestrian di kawasan tersebut.

"Namun kita seolah-olah

kembalikan ke sejarah yang lama, yaitu pada tahun 1627 sampai 1632 dan 1650 sampai 1657 karena pada tahun tersebut memang menjadi spirit prince. Artinya esensi Kota Tua memang jadi kebanggaan kita pada zaman di Batavia dulu," sambung-nya.

Nantinya, di kawasan tersebut juga akan difasilitasi dengan berbagai tempat duduk bagi para pengunjung. Selain itu, di kawasan itu akan diterapkan LEZ (low emission zone) yang nantinya tidak boleh ada kendaraan melintas selain Transjakarta.

"Nanti kita akan bangun pedestrian senyaman mungkin jadi orang ke Kota Tua itu mereka akan nyaman berjalan mau-

pun ada street furniture-nya baik ada plaza-plaza maupun tempat duduknya. Nanti akan kita integrasikan kereta apinya dari Kemenhub," jelas Hari.

"Nanti tidak ada lagi kendaraan yang masuk ke Kota Tua selain bus Transjakarta dan di situ akan menjadi plaza atau tempat pejalan kaki seperti di kota-kota atau negara Eropa lainnya yang maju," sambung-nya.

Dalam diskusi yang sama, Hari mengatakan saat ini Jakarta sedang menjalani proyek 'Menuju Jakarta Walkable 2021'. Nantinya, di kawasan Jakarta sendiri akan difasilitasi trotoar bagi para pejalan kaki agar mereka merasa nyaman saat berjalan kaki di Jakarta.

"Jadi konsep kota modern adalah pejalan kaki adalah menjadi skala prioritas nomor satu," untkap Hari.

Nantinya kebijakan penataan trotoar di kawasan Jakarta diharapkan dapat memberi kenyamanan bagi para pejalan kaki. Trotoar-trotoar itu disebut

akan dibangun di kawasan yang menjadi pusat kegiatan warga, baik itu pusat perbelanjaan maupun pusat perkantoran.

"Artinya semua konsep ini akan dibikin konsep pemban-

gunan di Jakarta. Kita nanti akan membangun trotoar di wilayah yang mobilitasnya tinggi. Kemudian aktifitas kawasan yang memiliki ruang jalan," tutup Hari. ● yan

FOTO: ANT



## BISNIS TATA RIAS TERIMBAS PANDEMI COVID-19

Seorang penata rias artis dan pernikahan Sofia (tengah) memberikan pelajaran khusus tata rias wajah kepada warga yang mengikuti les privat make up di Graha Raya, Bintaro, Tangerang Selatan, Senin (23/8). Sepinya panggilan untuk jasa rias di masa pandemi COVID-19 membuat Sofia membuka les private make up untuk masyarakat umum demi memenuhi kebutuhan hidup.

## Puskesmas Cilandak Sediakan Layanan Vaksin Pfizer untuk Umum

JAKARTA (IM) - Puskesmas Kecamatan Cilandak, Jakarta Selatan, mulai melayani penyuntikan vaksin Pfizer untuk masyarakat umum di wilayah tersebut. Kepala Puskesmas Kecamatan Cilandak, Maryati Kasim mengatakan, pemberian vaksin Pfizer dilakukan mulai 23 Agustus 2021 dengan kuota terbatas.

"Saat ini untuk di Puskesmas Kelurahan Lebak Bulus kuotanya 60 orang. Di Puskesmas Kecamatan Cilandak juga 60 orang," kata Maryati saat dihubungi di Jakarta, Senin (23/8).

Maryati mengatakan, hanya masyarakat yang memiliki kategori pasien defisiensi imun (immunocompromised), seperti gangguan autoimun yang mendapatkan vaksin Pfizer disertai rekomendasi dari dokter.

Masyarakat yang belum pernah divaksin dan ingin mendapatkan vaksin Pfizer, sambung dia, juga dapat mendaftarkan diri tanpa surat rekomendasi dari dokter. Untuk mempermudah masyarakat Puskesmas Cilandak menyediakan link pendaftaran di

tautan <https://bit.ly/pendaftar-pfizercilandak>.

Peserta hanya cukup menunjukkan e-KITP DKI atau surat keterangan domisili dari RT. "Penggunaan link tersebut akan kami evaluasi setiap harinya. Diberikan sesuai ketersediaan vaksin," kata Maryati.

Dia menambahkan, saat ini penyuntikan untuk remaja untuk sementara ditunda karena masih menunggu rekomendasi dari Kementerian Kesehatan.

"Untuk remaja sementara belum jadi dengan Pfizer, karena masih tertundanya rekomendasi dari Kemenkes. Untuk pendaftar dimaksimalkan melalui Jaki," kata Maryati.

"Imbauan kami untuk memanfaatkan vaksin ini untuk masyarakat yang sama sekali belum divaksin," kata Maryati melanjutkan. Selain Puskesmas Cilandak, layanan vaksin Pfizer di Jakarta juga tersedia di BPSDM Kementerian Kesehatan Hang Jebat, Gedung Judo Kelapa Gading dan Puskesmas Kelurahan Lebak Bulus. ● yan



**PENYUNTIKAN VAKSIN COVID-19 DARI PFIZER**  
Tenaga kesehatan menyuntikkan vaksin COVID-19 dari Pfizer di Puskesmas Lebak Bulus, Jakarta, Senin (23/8).

**PENGUMUMAN**  
**RENCANA PEMBAGIAN KEKAYAAN PT PUTRA SURYA AGRO BERKEDUDUKAN DI PALANGKARAYA (PERSEROAN Dalam Likuidasi)**

Kepada semua kreditor Perseroan Dalam Likuidasi dengan ini diberitahukan bahwa Perseroan penerimaan pemberitahuan Pembubaran Perseroan telah diterima oleh Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia pada tanggal 27 Mei 2021. Sesuai dengan ketentuan yang berlaku dengan ini diberitahukan Kepada semua kreditor Perseroan Dalam Likuidasi mengenai Rencana Pembagian Kekayaan Perseroan Dalam Likuidasi sebagai berikut :

1. Penyelesaian pajak yang tertunggak dengan sesuai dengan ketentuan perpajakan yang berlaku dan penghapusan Nomor Pokok Wajib Pajak.
2. Penyelesaian semua kreditor Perseroan Dalam Likuidasi (jika ada).
3. Biaya Likuidasi.

Palangkaraya, 24 Agustus 2021  
Likuidatur Perseroan

**PENGUMUMAN**

Dengan ini kami beritahukan telah dilakukan proses likuidasi PT. INDO BIOMEDICAL (dalam Likuidasi), berkedudukan di Kabupaten Bogor dengan hasil sebagai berikut :

1. Tidak adanya kewajiban pembayaran kepada Pihak Ketiga karena Perseroan sudah tidak mempunyai hutang kepada Pihak Ketiga.
2. Menyetujui pembagian sisa kekayaan dari proses likuidasi kepada para pemegang saham Perseroan secara proporsional sesuai dengan perimbangan kepemilikan saham dalam Perseroan.

Demikian pengumuman ini disampaikan untuk memenuhi ketentuan Pasal 149 Undang-undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Bogor, 24 Agustus 2021  
TTD  
Likuidator

**PENGUMUMAN**

PT DIKA MEKAR SANGIYANG, Berkedudukan di Kabupaten Karawang, ("Perseroan"), dengan ini mengumumkan bahwa akan dilakukan pengalihan keseluruhan saham (akuisisi) Perseroan yang dimiliki oleh NURHANATI kepada Pihak Ketiga.

Bagi pihak-pihak yang berkepentingan termasuk kreditor Perseroan atau pihak Ketiga lainnya yang berkepentingan dapat menghubungi atau mengajukan keberatan secara tertulis dalam jangka waktu 30 (tiga puluh) hari sejak tanggal pengumuman ini kepada Direksi Perseroan dengan alamat:

**PT DIKA MEKAR SANGIYANG**  
Dusun Sirmangih, Rukun Tetangga 06, Rukun Warga 01, Kelurahan Parungmulya, Kecamatan Ciampel, Kabupaten Karawang, Jawa Barat

Pengumuman ini dibuat dalam rangka memenuhi peraturan perundang-undangan yang berlaku yaitu Pasal 127 Undang-undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Kabupaten Karawang, 24 Agustus 2021  
Direksi  
Ttd  
PT DIKA MEKAR SANGIYANG

**PENGUMUMAN**

Direksi PT ARNAWARMA MINERAL JAYA, berkedudukan di Jakarta Selatan ("Perseroan"), dengan ini memberitahukan bahwa berdasarkan Keputusan Sirkuler Para Pemegang Saham Perseroan, yang dibuat di bawah tangan, tertanggal 12 Agustus 2021, para pemegang saham perseroan telah mengambil keputusan sebagai berikut:

Menyetujui untuk mengeluarkan saham baru dalam Perseroan sebanyak 27.130 (dua puluh tujuh ribu seratus tiga puluh) lembar saham seri B yang diambil bagian oleh ZHOU YUAN selaku pemegang saham Perseroan dengan cara konversi utang Perseroan kepada pemegang saham.

Demikianlah pengumuman ini dibuat untuk memenuhi persyaratan sebagaimana diatur dalam ketentuan Pasal 6 PP No. 15 Tahun 1999 tentang Bentuk-Bentuk Tagihan Tertentu yang Dapat Dikompensasikan Sebagai Setoran Saham.

Jakarta, 24 Agustus 2021  
Direksi  
PT ARNAWARMA MINERAL JAYA